
 

 

Ns. Rif.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gentili signore, 

Egregi signori, 

 

abbiamo preso atto delle vostre segnalazioni dello scorso 6 ottobre e dopo 

l’esame da parte dei servizi coinvolti, siamo in grado di rispondervi quanto segue: 

 

Illuminazione pubblica: 

Vorremmo che fosse valutata l’idea di abbassare l’intensità luminosa dei lampioni 

in modo che possano essere lasciati accessi durante tutta la notte su tutto il 

comprensorio, anziché spegnerli del tutto solo in certe ore come avviene al 

momento. 

Nel frattempo, abbiamo deciso di riattivare l’illuminazione durante la fascia notturna 

accendendo i punti luce con un’intensità ridotta come in precedenza (strade e nuclei 

dell’intero Comune). 

 

Sistemazione dei cavi della corrente elettrica: 

Ribadiamo la necessità di agire prontamente per l’interramento dei cavi elettrici, 

soprattutto nella zona di Pezzolo 

La posa dei cavi interrati viene eseguita da AEM, che solitamente attende altri 

progetti alle infrastrutture pubbliche (acqua potabile, canalizzazioni,…) per evitare 

di aprire in continuazione strade e vicoli e per ottimizzare i costi. 
 

Sistemazione tratto di strada tra la cava di Lelgio e l’incrocio delle tre strade: 

Il manto stradale sta cedendo e richiediamo la posa di strisce rosse sui lati della 

strada per rallentare i veicoli, dato che quel tratto di strada viene usato anche dai 

pendoni. 

Tale tratto di strada è di competenza cantonale. Nell’ambito di un più ampio 

progetto, che parte dal ponte di Odogno e sale fino ai posteggi comunali zona 

Cava, il Cantone ha in previsione di ripavimentare. Tuttavia, l’esecuzione di tale 
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opera, che prevede anche il rifacimento di tutte le sottostrutture comunali e delle 

altre aziende, necessiterà di anni (quanto meno un decennio). Prenderemo quindi 

contatto con il Cantone perché prevedano degli interventi puntuali. 
Per quanto concerne le strisce rosse a lato, l’UTC presenterà una bozza del 

progetto al Cantone per chiedere l’autorizzazione e l’eventuale partecipazione 

cantonale, tenuto conto che sono i proprietari della strada. 

 

Sistemazione sentieri: 

Il tratto di sentiero che scende dalla chiesetta di Odogno e il fiume è piuttosto 

malmesso. Le pietre sono sconnesse e instabili. 

Il sentiero che sale dal parcheggio di Bettagno alla discarica presenta degli 

spuntoni di ferro che fuoriescono dal terreno e che devono essere eliminati. 

Verificheremo la situazione ed interverremo dove necessario con le squadre 

esterne. 
 

Parcheggio per motocicli: 

Segnaliamo la scarsità di questo tipo di parcheggi nel quartiere come in tutto il 

comprensorio e suggeriamo la realizzazione di un parcheggio dedicato, ad 

esempio nello spiazzetto adiacente al parcheggio di Odogno (vedi allegato). 

Il Municipio è al corrente della situazione segnalata, parallelamente ha ritenuto 

interessante la proposta ed ha deciso di destinare l’area indicata a parcheggio 

moto. 
 

Parcheggio di Bettagno: 

Gradiremmo ricevere novità sull’area parcheggio di Bettagno; il sedime è in 

condizioni pessime (grosse buche, presenza di materiale da cantiere). 

Il messaggio municipale all’indirizzo del Consiglio comunale concernente la 

richiesta del credito è stato ritirato dal Municipio in quanto le due commissioni 

interpellate (Commissione della gestione e Commissione edilizia e opere 

pubbliche) erano contrarie al progetto. Valuteremo interventi mirati per ovviare ai 

problemi riscontrati. 
 

Scooter abbandonato: 

Nel nucleo di Odogno è presente uno scooter abbandonato da circa 4 anni. La 

questione è già stata fatta presente al proprietario più volte, ma il mezzo è tuttora 

abbandonato. 

La Polizia Torre di Redde è intervenuta con un’intimazione formale di sgombero 

nei confronti del proprietario, la questione dovrebbe risolversi nei prossimi mesi. 
 

Sentiero nel bosco Resiga-Paü: 

Richiediamo di valutare il ripristino di questo sentiero che potrebbe collegare 

Tesserete alla selva castanile così da permettere alle scolaresche e ai bimbi delle 

scuole dell’infanzia di recarsi in questo luogo in tutta sicurezza, nonché agli 

abitanti e ai visitatori di effettuare delle belle passeggiate nella natura del nostro 
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territorio. Suggeriamo a tal proposito il coinvolgimento dell’Ente regionale per lo 

sviluppo del luganese. 

Il Municipio lo scorso anno ha dato un mandato esterno per lo studio di un 

percorso pedonale dalla zona più a monte (sotto deposito impresa Cattaneo) al 

ponte di Odogno, già previsto a Piano regolatore. Stiamo approfondendo il 

progetto di massima per valutarne la fattibilità. 
 

Fontana di Odogno: 

Richiediamo di allacciare la fontana di Odogno alle condutture di acqua potabile. 

Nel progetto di sistemazione della strada e delle infrastrutture, è previsto anche il 

collegamento della fontana di Odogno, quella a lato strada vicino alla cappella, 

(oggi alimentata da una sorgente non ufficiale e non potabile) alla rete di 

distribuzione comunale e quindi diverrà potabile. Per le tempistiche si rimanda a 

quanto sopra. 
 

Vi ringraziamo per la vostra preziosa collaborazione e restiamo a disposizione per 

ulteriori informazioni. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C.p.c.: Ufficio tecnico comunale, sede 

 Polizia Torre di Redde, sede 

 Servizio di approvvigionamento idrico, sede 


